



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 15 DE OCTUBRE DE 2024.

PRESIDENTE EJECUTIVO

Hugo Morte Lorente

SECRETARIA GENERAL

Mar Bruno Rubio

REPRESENTANTES DE JUNTA DIRECTIVA

Antonio Fresno
Isaac Más
Rosana Muñoz
Ángeles Alós
Marian Romero
Benja Alepuz
Patrick Salvador
Sonia Urueña
Chelo Tarazona
Alicia Alcaide
Lidia Rovira
Javier Villarroya
Pere Pérez
Sonia Urueña
Vicente Cuenca
Belén Navas
Alicia Alcaide
Laura Madrid

COMISIONES PRESENTES:

02.- LA PALMERETA
03.- EDUARDO MERELLO
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD
05.- SANTA ANNA
06.- LA VILA
08.- SANT FRANCESC
09.- LA MARINA
10.- LUIS CENDOYA
11.- AVDA DOCTOR PALOS
12.- EL REMEI
15.- TEODORO LLORENTE
17.- EL MOCADOR
18.- EL PALLETER
19.- EL ROMANO
20.- LA PALMERA
22.- GILET
24.- LA VICTORIA
26.- PLAZA IBÉRICA
29.- EL MERCAT
31.- EL TABALET
32.- AVINGUDA
33.- EL TRONAOR
34.- PLAZA MARE NOSTRUM
35.- PLAZA DEL SOL
37.- PLAZA RODRIGO
38.- BALADRE
20 - VII A DE CALIDA

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de constituir la Asamblea extraordinaria de **JUNTA DE PRESIDENTES**.

Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por la secretaria Doña Mar Bruno, se debaten los asuntos establecidos en el orden del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, adoptándose los acuerdos que a continuación se indican:

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y Aprobación actas anteriores
2. Actos Falleros Pasados
3. Informe de presidencia
4. Estado contable FJFS a fecha de hoy
5. I Carrera Popular Solidaria Fallera
6. Ruegos y preguntas



1- APROBACIÓN ACTAS ANTERIORES.

Aprobación del acta nº10.

A Jose (El Mercat) no le ha llegado; se le informa que se le enviará de nuevo y que en estos casos comuniquen a Hugo (presidente FJFS) que no les ha llegado sin esperar a la siguiente reunión.

Se aprueba el acta nº 11.

Mar (secretaría) informa que envió un mail con la plantilla para la cena de gala; indica que le informen a quién no les ha llegado; no les ha llegado a Luis Cendoya, La Palmereta y el Mercat

2- ACTOS FALLEROS PASADOS

Los actos a los que se ha asistido han sido los siguientes:

27 septiembre: Festividad de la policía local, cena solidaria de Afacam y Pregón de Moros y cristianos

28 y 29 de septiembre Playbacks. Hugo traslada su enhorabuena por el aumento del nivel de las comisiones. Fue un éxito rotundo en participación y asistencia de público.

La incidencia del escenario se trató ya en el acta nº 11; una vez pasado el acto, este tema se habló con concejalía de fiestas y se mostró su malestar por el estado del escenario y se le pidió que tomaran las medidas oportunas para que esto no vuelva a ocurrir; Tras este hecho, Patricia, Concejala de Fiestas y Cultura popular, nos informa que ha ampliado el convenio de escenarios para que los Playbacks tanto adultos como infantiles, tengan un escenario que cumpla con la normativa vigente para el próximo año, instalando un escenario que cumpla con normativa, con las inspecciones, revisiones, etc. El escenario actual se dejará exclusivamente para eventos puntuales.

Hugo agradece a todos los presidentes su predisposición y colaboración e indica que la decisión de aplazarlo al domingo fue la más acertada ya que al día siguiente, a primera hora y con la luz del día, vio la pieza dañada y era irreparable; se tuvo que cambiar por una nueva y así se hizo por efectivos de la SAG; A su vez, se cambiaron pletinas, revisaron todas las escuadras, etc.... se realizó una revisión completa.

Agradece la comprensión, sobre todas las fallas que no pudieron bailar y especialmente a la falla Els Vents por el gesto solidario.

También agradecemos a Sergio Espuig (Falla El Mocador) porque estuvo revisando todo el escenario a la mañana siguiente, cambio las cuñas, revisó las escuadras y cambio la que estaba dañada, etc.... aunque posteriormente revisado también por Raúl Lorente (técnico que realiza la inspección oficial, volvió a revisar todo para evitar cualquier incidencia.

Hugo informa que desde la concejalía de fiestas le han mostrado su malestar por el mal estado de los vestuarios a nivel de suciedad y solicita se traslade a las comisiones.

Lidia (secretaria de actas) informa de la incidencia con la empresa de seguridad la noche de los Playbacks



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
15 DE OCTUBRE 2024
ACTA Nº 11 / 2025**

Su horario empezaba a las 20:00h y en vista que no estaban se contacta con el responsable de Prosegur. A las 20:30 aparece el primer guardia seguridad; según nos indican, el encargado que él había pasado la plantilla e indicada que tenían que estar a las 21:00, en lugar de las 20:00h. Lidia informa que tiene el Mail con la plantilla de los horarios tanto el sábado como el domingo por si alguno quiere verlo. Se habló con ellos y el domingo como se alargó la hora de finalización a por lo que había pasado con la incidencia del sábado, se quedaron y la hora y pico más hasta que acabó el acto sin coste alguno en compensación por el día anterior.

Ismael (E. Merello) pide perdón a las fallas premiadas por el comportamiento de un miembro de su comisión hacía el jurado; indica la falla no está de acuerdo con esa persona y a nivel interno le han dado un aviso para que no vuelva a suceder.

Ángel (La Marina) comenta la posibilidad de reservar sitios para evitar todo lo que se genera en la entrada mientras se espera la apertura de puertas; Isaac (VP) comenta que se trató en la reunión de Playbacks pero que es muy difícil y toma nota para corregir ciertas cosas, como por ejemplo el tema de los pasillos centrales.

En cuanto a los Playbacks infantiles, Isaac comenta que hay que controlar a los niños porque había niños saltando en las jaulas, y si pasa algo en el recinto es cosa de todos.

Hugo agradece a Ismael en nombre de Federación sus disculpas y las traslada al jurado.

Vicent (San Francesc) comenta que los temas de Seguridad no hay que delegarlos en ninguna mesa, que los tiene que resolver la mesa de presidentes como se resolvió el problema del escenario; Que la organización de los sitios se puede hacer lo mismo de que en las paellas.

Miguel (Santa Anna) comenta que las paellas es un acto interno de falleros mientras que los Playbacks es un acto abierto al público. David (Plaza Mare Nostrum) dice que esa propuesta la realizó su falla hace tres años y no salió adelante.

Hugo comenta el crecimiento de asistentes en todos los actos y la responsabilidad que supone a nivel de seguridad, razón por la cual hay que tenerlo todo bien hecho; Indica que hay que reflexionar sobre ello y lanza como idea el hacer un equipo de seguridad para que todo el trabajo este bien coordinado con el fin de evitar avalanchas y situaciones complicadas.

Vicent (San Francesc) comenta que en su falla no gustó el inicio de Playbacks actuando las FFMM y las CCHH y después el parón que se produjo y que se debería rellenar dicho parón de alguna manera. También considera que las infantiles no deberían bailar el sábado porque es el Playbacks de adultos.

Héctor (Luis Cendoya) da la enhorabuena en nombre de su falla y el personalmente al equipo de festejos y todos los que han organizado los Playbacks.

Le dice a Lidia en cuanto al tema de seguridad, que fallos puede haber y no eran necesarias las explicaciones; ella comenta que sobre todo, las explicaciones bien dadas porque se produjo un retraso en la apertura y quería que la mesa supiese lo que ocurrió realmente.

Ismael (E. Merello) que por favor se hable con Presto por el tema de los fallos en el Cronometraje para que lo tengan en cuenta, el año pasado o el anterior también pasaron incidentes.

Se recuerda que en Federación hay dos objetos perdidos.

Hugo Informa que el día 30 de septiembre fue la reunión de Juntas Locales organizada por Junta Central Fallera y da las gracias a los presidentes, presidenta, que estuvieron presentes apoyando el acto y también al alcalde y a la concejal de fiestas. En esta reunión fuimos elegidos la sede organizadora del Homenaje a las FFMM de la Comunidad Valenciana 2025.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
15 DE OCTUBRE 2024
ACTA Nº 11 / 2025**

El 2 de octubre fue el acto la festividad de la Policía Nacional donde se estuvo presente
El 3 de octubre inauguración del Playmobil de la cofradía de la Purísima Sangre donde también se asistió.

Agradece el trabajo de nuestras relaciones públicas porque estamos teniendo muy buena relación con todas las asociaciones del municipio

El 5 de octubre, fue la despedida de las falleras mayores de la Comunidad Valenciana 2024 tanto Carla como Nuria asistieron al acto acompañados por los VP Isaac y Toni.

Ese mismo día, la FMI y su Corte, asistieron a la yincana organizada por la concejalía de turismo.

El día 9 de octubre se celebró el acto institucional en el Ayto. de Sagunto y posteriormente se asistió a las 17ª Trovada del Folklore Valenciá.

El día 11 se realizó una visita informal a las paradas de las fallas que habían montado en el mercadito medieval, y Hugo agradece las atenciones que recibieron.

El día 12 de octubre se asistió a la procesión, misa y ofrenda de la casa de Aragón en Sagunto la FM y su corte y en el centro aragonés del Puerto la FMI y su corte; paralelamente, se hizo un esfuerzo para coordinarse con Rubén Villarroya, presidente del centro aragonés y fallero de la Marina, para poder asistir al día nacional de la guardia civil que se celebra y finalmente pudo acudir al FMI al acto.

Por otra partes se ha acudido a todas las semanas culturales y a las presentaciones realizadas, Hugo da la enhorabuena a todos los representantes que ya están presentados y a las semanas culturales e indica que cada año aumenta la calidad de estas.

3- ESTADO CONTABLE FJFS A DIA DE HOY

Pedro (Interventor) informa del balance adjunto al acta.



| | | PRESUPUESTO 2024-2025 | COSTE 2024-2025 |
|---------------------|----------------------|--------------------------|--------------------|
| 10 | CRUZ DE MAYO | 360,00 € | 360,00 € |
| 11 | ELECCION FFMM | 499,64 € | 499,64 € |
| 12 | NOMINACION FFMM | 6.085,94 € | 5.702,77 € |
| 13 | VISITA ALACANT | 700,00 € | 710,75 € |
| 14 | FESTES PATRONALS | - | 225,04 € |
| 15 | HERMANAMIENTO CECINA | | |
| | DELEGACION FJFS | 2.296,48 € | 1.507,98 € |
| | DELEGACION TARGA | 6.622,00 € | 1.134,05 € |
| 16 | DESPEDIDA FFMM | 11.867,72 € | 11.969,00 € |
| 17 | PROCLAMACION FFMM | 4.570,00 € | 6.058,01 € |
| 18 | EXALTACION FFMM | 8.570,00 € | 9.879,37 € |
| 33 | DELEGACION PLAY-BACK | 11.124,75 € | 11.976,77 € |
| 35 | DELEGACION CULTURA | | |
| | TROBADES | 100,00 € | 200,00 € |
| | CONCURSO PAELLAS | 11.156,00 € | 11.990,92 € |
| SALDO ACTUAL | | | 31.683,15 € |

Hugo matiza que los gastos que están cuadrados son porque aún no estaba el presupuesto aprobado cuando se realizaron y ahora ya están como gastos reales.

Vicent (San Francesc) pregunta si quitando los pagos de la cena de gala, como están las cuentas, a lo que se le dice que las paellas y los playbacks ha salido prácticamente a coste cero; las paellas gracias a los patrocinadores y lo que pago el Ayto. y en cuanto a los playbacks, la venta de entradas ha pagado el acto.



4- INFORME DE PRESIDENCIA

Mar (Secretaría) pregunta a las fallas que faltan los horarios de las presentaciones para actualizar el calendario.

Chelo (secretaria) recuerda a las comisiones del núcleo de Sagunto, solicitar con el permiso las placas para poder aparcar las FFMM en la calle Loreto y en el Mario Monreal.

Sergio (Falla El Mocador) explica que ha instalado unas placas que se convierten en una señal. Manda la Info al grupo de presidentes de WhatsApp.

Isaac (VP) informa sobre la cena de gala que, a día de hoy, hay apuntados adultos 1.012 y niños 82 sin contar miembros de Federación, FFMM y CCHH y sus familiares.

Recuerda que el segundo pago es el 15 de nov y el siguiente el 8 de enero.

Miguel (Santa Anna) considera que el 8 de enero es pronto como plazo tope para anular plazas;

Se le dice que se va a hablar con el Huerto de Santa Maria para ver hasta dónde podemos aguantar el plazo para comunicar bajas, sabiendo que el nº de personas no se puede ampliar.

Vicent (San Francesc) indica que en la próxima reunión se debería informar de las plazas de Federación y dejar pendiente los invitados.

Miguel (Santa Anna) pregunta si los miembros de federación han abonado el primer pago, y se le informa que aún no se había pasado la encuesta para saber quién asiste pero que se hará en los próximos días.

Hugo informa que le ha llamado Belén Caballero (FOTOS KALOS) para ponerse en contacto con las Comisiones; le ha preguntado van a salir de nuevo los presidentes y se le dice que si, que hay una propuesta aprobada al respecto.

Por otra parte, ya hay agendadas reuniones con el CD Acero (Manuel Montesinos), se va a realizar el saque de honor en un partido por parte de la Fallera Mayor y nos van a conceder algunas entradas gratuitas; asimismo, el viernes se mantendrá una reunión con el Saguntino (Manolo Mora); Falta agendar el Club Balonmano y nos facilitarán entradas para fomentar la asistencia.

NIT DEL FOC: Este año toca en el núcleo de Sagunto y Hugo pregunta si prefieren cambiarla al día 16 ya que es domingo por si así asisten más personas, teniendo en cuenta que también son los premios y es día festivo.

La sugerencia viene por parte de la pirotecnia por si las fallas prefieren cambiar el día, federación no tiene preferencia por ningún día, únicamente se pretende que haya más afluencia de público.

Se decide votar en la siguiente reunión incluyéndolo en el orden del día.

CRIDA: Hugo explica que la idea de Federación, es realizar una macrodesperta, (TRO DE BAC). Vicente Cuenca (festejos) comenta que se harían dos cursos previos para todo aquel que quiera realizarlo y así poder participar en ella; la macrodesperta se realizaría en Sagunto, porque en Puerto hay mercado ese sábado.

En cuanto al precio de las cajas, sería un precio especial ajustado que se negociaría.



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
15 DE OCTUBRE 2024
ACTA Nº 11 / 2025**

Una vez se sepa aprox el nº de comisiones que lo realicen, se plantea y a partir de ahí pues nos organizaríamos los cursos y permisos. En la próxima reunión se indicará las comisiones interesadas.

Por tema de seguridad, informa que el recorrido estaría acotado y cerrado.

Miguel (falla el Romano) pregunta si habría posibilidad si la orquesta de la Crida se realice en Sagunto. Hugo comenta que se presente propuesta para avalar y si procede, votación.

Chelo (secretaria) informa sobre la de Alta Distinción: los motivos que nos llevan a proponer el cambio es porque es una insignia que no se puede llevar por su gran tamaño y peso, se rompe fácilmente y la parte plata se hace negra; lo que pretendemos es hacer una Alta distinción de calidad; por ello se propone hacerla más reducida a la actual, manteniendo el mismo escudo.

Miguel (El Romano) comenta que habría que revocar el acuerdo que se tomó en la mesa de presidentes al respecto, y después votar los bocetos/propuestos.

Se envían por WhatsApp las propuestas que nos diseñado Eureka para pedir opinión a la mesa de presidentes. No son propuestas cerradas, son ejemplos que nos facilitan para coger ideas. Hugo solicita que se comente a las comisiones y se enseñen los modelos para conocer la opinión de estas.

Exposición del Ninot: Como se comentó en reuniones pasadas, se está trabajando para realizarla en La nave De Talleres y repuestos, y estamos con los permisos y gracias al esfuerzo del alcalde y a la concejalía de Fiestas nos la han adjudicado para poder desarrollar allí el acto. Solicita a la mesa que informe a las comisiones y que la subvención del Epicentre también se va a mantener, aunque la exposición cambie de lugar.

En el Epicentre se van a realizar otros actos, como el 8 de noviembre que se va a realizar una charla de igualdad.

Uno de los motivos del cambio es hacer diversas actividades con animación, con proyecciones de vídeo, etc....alrededor de la exposición del ninot en las salas que tiene la nave.

En cuanto a los horarios, por la mañana los funcionarios y por la tarde el equipo de Federación por turnos.

Hugo comenta que no hay plan B y lo que se trata es de informar a las comisiones del porqué del cambio y el motivo de la premura es porque los permisos hay que pedirlos ya.

Miguel (el Romano) dice que en Sagunto cada vez se hacen menos cosas y pregunta si se ha valorado hacerlo en el Museo de la Morería. Hugo le informa que sí, pero que no se puede, que la concejal Ana Quesada le dijo que ahí está totalmente prohibido.

5- CARRERA SOLIDARIA:

Se realizará en Sagunto y Hugo agradece al alcalde su implicación porque gracias a él se va a poder realizar. Hasta hace unos días estaba cancelada, aun teniendo todo preparado, porque no nos lo permitía ni tráfico, ni movilidad urbana, ni deportes, hasta que el alcalde intervino y lo ha solucionado.

Javier Villarroya (deportes) informa que se están ultimando los flecos que nos faltan para informar mañana en la mesa de deportes, el cartel se va a poner mañana en la plataforma SportManiacs, donde estará el reglamento castellano y valenciano y las inscripciones abiertas.



Será a las 9:30 el comienzo en la glorieta y la recogida sales de 8:00 a 9:15; luego a las 11 haremos carreras infantiles para acabar sobre la 13.00.
Por cada falla con más de 25 participantes, tendrás un obsequio por parte de la organización.
Es una carrera solidaria, por lo que todo el exceso económico una vez costeados los gastos, ira destinada a las tres asociaciones que se han determinado.

6- RUEGOS Y PREGUNTAS:

Héctor (Luis Cendoya) indica que en el calendario no están puestas las cabalgatas; Se informa que 22 de febrero núcleo de Sagunto y 1 marzo núcleo del Puerto.

Ángel (La Marina) solicita un documento de Excel donde estén agrupados todos los actos; se le informa que se le va a enviar a todos los presidentes.
También solicita a Hugo que la información que sea relevante se envíe por mail además del WhatsApp.

Isaac (VP) comenta a raíz de lo que propone Miguel (el Romano) de que la orquesta de la crida se realice en Sagunto, que, si fuese así, las fallas del núcleo de Sagunto bajen igualmente al acto de la crida.

Hugo comenta que hay muchas ideas para ese día pensando en que la orquesta, como años anteriores, se realice en el mismo lugar que la Crida; desde un tardeo para realizar un acto atractivo desde primera hora hasta el final, posibilidad de tortilla gigante, pero si la mesa de presidentes lo modifica y se traslada la orquesta al núcleo de Sagunto habría que adecuar todo a la nueva situación.

Fran (Churruca) comenta que dependiendo de donde se haga la orquesta, lógicamente es posible que quien se quede la barra por la tarde no la instale, ya que no tiene sentido a nivel de rentabilidad montar una barra solo por la tarde a; Si se lleva la crida a un lado y la orquesta a otro, no cree que la empresa quiera poner la barra en ambos núcleos.

Por último, Hugo enseña el cartel que acredita que en ese vehículo van las FFMM de FJFS y solicita a la mesa de presidentes que lo tengan en cuenta y no se llame a la policía.

Se cierra la sesión a las 21:28H

Lidia Rovira
Secretaria de actas.

Orden del día 29/10/2024

- 1- Lectura y aprobación acta anterior
- 2- Actos falleros pasados
- 3- Informe de presidencia
- 4- Presupuestos fallas grande e infantiles
- 5- Ruegos y preguntas



**SECRETARÍA GENERAL F.J.F.S.
15 DE OCTUBRE 2024
ACTA Nº 11 / 2025**